

# ALCOOL-IN

AMIS AUSSI LA NUIT...

---



Vivre son amitié c'est sortir et s'amuser ensemble. C'est aussi être les mieux placés pour dire aux potes quand ils vont trop loin.

Afin de vous inciter à prendre soin de vos amis en soirée, Santé publique France lance du 25 septembre au 26 octobre une campagne qui rappelle que « **Prendre soin de ses amis, c'est le faire aussi la nuit !** »

Retrouvez le compte Instagram Amis aussi la nuit et le site web Amis aussi la nuit pour découvrir cette campagne interactive.

## Articles en lien :

[Kit de survie en soirée](#)

[Attention aux mélanges](#)

[Prendre soin de ses amis en soirée](#)